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下天广地歩さん
（27・四日市）

鐚巻は面白いところ
千葉から鐚巻に嫁にきて1年。

ここは面白いところだと思いま
す。不便だからと言って出て行
く人とここに魅力を感じて入っ
て来る人。その後者である「森
と風のがっこう」での世代を超
えた交流の中で得た気づき。具
体的に動くと見えてくるものが
あります。そんな前向きなエネ
ルギーを持って、これからも鐚
巻生活を楽しんでいきたいと思
っています。

落宰　勝さん
（44・小屋瀬）

やるしかない！
不慮の事故のため病院のベッ

トで迎えた新年。順調に回復し
ましたが、この1年は配合飼料や
燃料など軒並みの値上げで酪農
情勢は厳しさを増すばかり。乳
価も上がればと期待するだけで
す。両親から受け継いだ酪農、4
人の娘たちのためにも「やるし
かない！」と思っています。ま
ずは健康第一、そして命の根源
である食料生産。来年こそは良
い年でありますように。

▲町商工会商業部会連合大売り出し抽選会は、主催者もび

っくりするほどの人出。8月26日の炎天下、商工会館前から

大橋付近まで約800人が、大当たりの夢を求めて長蛇の列を

作りました。
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エコパーク平庭
蜻構想から10年。来年4月オー

プンに向けてワイン工場隣接

地で進められる体験施設の整

備工事。交流人口の増大が見

込まれます。

遠藤水音さん
（鐚巻高3年）

県高校文化祭で優秀賞
私の所属する郷土芸能部は、

今年10月の県高文祭で優秀賞第
2席をいただきました。結果は
昨年と同じでしたが、内容は昨
年よりずっと良かったと思って
います。今年は部員10人中、大
会経験者が3人だけにもかかわ
らず、全員が堂々とした「権現
舞」を披露することができまし
た。来年こそは全国大会に行け
るよう、後輩たちにがんばって
ほしいと思っています。

和田幸一さん
（36・田子）

山仕事に充実感
今春から鐚巻で林業に従事

し、山仕事を習得していく日々

が始まりました。唐鍬1本での

植え付け、炎天下での下刈り、

除間伐。さまざまな道具の扱い

方を体得していく充実感。きつ

い作業後の達成感。豊かで厳し

い自然の中での生命の横溢。そ

れらの感覚が心身を突き抜けた

鐚巻での7カ月間でした。この

地に感謝です。

恵
▼森林の恵みフォーラムは10月7

日、鐚巻駅構内で開催。詰めかけ

た約1000人で 大にぎわい。まちな

か活性化第1弾となりました。

森林の恵みいっぱい

賑

▲「薪をとおして森を想い、森とかか

わる」として10月6日、初めての薪・巻・

牧トリプル薪フェスタを開催。普段の

生活でもっと薪を使おうとアピール。

①4/2 盛岡中央消防署鐚巻分署に

待望の高規格救急車を配備。救急活

動に強力な助っ人登場で、救命率ア

ップに期待。②5/12「あなたの家庭

菜園お助けし隊」事業が今年度スタ

ート。１か月後農園利用者が農業改

良普及員の指導も受けました。③

8/20 服部光樹（岩手高校3年・下町）

さんが佐賀インターハイ登山競技で

見事準優勝の快挙。秋田国体では5

位入賞。県高総体は優勝。④9/15

９月定例議会の一般質問を休日の土

曜日に開催。初めての試みで聞き入

る傍聴者。
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ＮＨＫ教育テレビ ど～する？地球のあした

「新エネルギーを使え！」

12月3日(月)・ 10日(月)11:15～11:30

12月6日(木)・ 13日(木)11:00～11:15

ＮＨＫ総合テレビ 生中継「ふるさと一番！」

12月12日(水) 12:20～12:43

くずまき高原牧場から生中継

12月13日(木) 12:20～12:43

馬淵小学校から生中継

全国に向け
テレビ放送

ぜひ見てね！
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